



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	7_10774SLN
Prix	650 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Toulon la mitre exclusivite ! A quelques pas du pittoresque port saint louis, dans une résidence sécurisée d'excellent standing construite en 2001 bénéficiant d'un ascenseur, très bel appartement t4 développant environ 90 m2 habitables. Traversant sud/nord il est composé d'un beau séjour plein sud sur grande terrasse de 23 m2, cuisine laboratoire entièrement équipée, 3 chambres dont une suite parentale avec sa salle de bains privative, une salle d'eau, deux wc. Prestations actuelles sobres et de grand confort : climatisation centralisée gainée, stores et volets électriques, vidéophone. Garage ...

Toulon la miter exclusive! In a secure residence of excellent standing built in 2001 benefiting from an elevator, very beautiful t4 apartment developing approximately 90 m2 of living space. Crossing south/north, it is composed of a beautiful south-facing living room opening onto a large 23 m2 terrace, a fully equipped laboratory kitchen, 3 bedrooms including a master suite with its private bathroom, a shower room, two toilets. Current sober and very comfortable services: ducted centralized air conditioning, electric blinds and shutters, video intercom. Closed garage and cellar in the ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

